



## オタマジャクシが カエルになった！！

ひまわり組で育てているオタマジャクシ。足が生えて、だんだんカエルに近づいてきました。

「これはオタマジャクシなの？それともカエルなの？」と尋ねると、少し悩んだ後、「もうカエル！！」と嬉しそうに教えてくれました。毎日身近でお世話をしているから、小さな変化も見逃しません。



# 煉獄さん、現る

土曜日はファミリーデーへのご参加、ありがとうございました。  
年中組は、先生をクラス全員で仮装させるゲームを実施しました。  
今日違う学年の子がさっそくその衣装を借りて遊んでいました。  
行事が行事だけで終わらず、日常に繋がっていることで、そこで生まれる育ちも繋がっていくはずです。



# 自分の力で

木登りやお菓子の家に登る子がいます。危険な時以外、あまり手を貸さないようにしています。自分の力で登れないところは、自分で降りられなくなりますし、何よりも危ないかどうかを自分の体力やその場の環境を踏まえて判断する力が育ちません。左の写真の子は残念ながら登れませんが、「次はがんばる」と闘志を燃やしていました。





# とうもろこし狩り

R3.6.30 綾南幼稚園





## 包丁にチャレンジ！

ひよこ組の前で採れたズッキーニを、みんなで切ってみました。

ドキドキしながら包丁を握ります。

みんなで切った後は、やすこ先生に『ラタトゥイユ』を作ってもらいました。

味はどうだったかな？